

## 国分寺小 校長室だより

# 椎の木陰

～第10号～

令和元年11月13日

### ～感動の修学旅行でした～



出発式の風景

10月24日(木)・25日(金)の二日間、鎌倉～八景島シーパラダイスをコースとして修学旅行に行ってきました。1日目は、鎌倉の班別自由見学。計画に従い班別活動をしました。二日目は、八景島シーパラダイスです。豪雨となりましたが、施設の中に限定されたものの一日を有意義に過ごせたようです。この二日間で、私はたくさんの喜びを得ました。

それは、日頃から子ども達に話していることを6年生全員が体現していたからです。

#### 『時を守り 場を清め 礼を正す』

全ての班が1分も遅刻することなく活動しました。荷物の整理整頓も素早く行えました。そして、特に素晴らしかったのが、公共の場での整然とした態度です。ホテルの中で、駅の構内で、待ち時間を穏やかに和やかに過ごす態度に感動さえ覚えました。本校の目指す児童像の『主体的に人や社会に関われる子ども』の姿がそこにあったと思います。



豪雨の中の横浜駅  
1時間15分待ち



素晴らしい6年生!! 感動の修学旅行をありがとう。

入館式・ホテルのロビー

### 校長お話コラム ～修学旅行のキーワードとしての話～

『ワンフォーオール オールフォーワン (一人は皆のために、皆は一人のために)』ラグビーの世界で、チームと個人を繋ぐ言葉として使われる言葉だと聞いています。修学旅行の出発式・解散式で話しました。6年生は、修学旅行で立派にやり遂げました。国小SMILEにも通じる姿だと思います。今後も、子ども達に関わる関係者全員が、しっかりとスクラムを組み、子ども達の健全な成長のために力を尽くして行きましょう。

### ～感動の児童表彰式でした～



11月1日(金)は児童表彰式でした。市長様・教育長様はじめ多くの来賓の方にお出でいただき盛大に開催することができました。今年は6年生96名が表彰を受けました。市長様にメダルを掛けていただき、教育長様から表彰状をいただきました。そして、市長様から将来に向けての激励の言葉も頂戴しました。この式の中でも修学旅行で感じたように『主体的に人や社会に関われる子ども』の姿を見ることができました。6年生は、とてもりりしく立派に見えました。最高学年としての自覚と自負ある姿でした。修学旅行で忙しかった前週、十分に時間を掛けた練習ができなかったことは、何の支障にもならなかったようです。日頃の学びの成果が発揮されたものと考えています。また、在校生も立

派でした、1時間15分という長い式でしたが、整然と穏やかに参加していました。来賓の方々からよい式だったとのお褒めの言葉をいただける国小にとって価値ある式になりました。



### 校長お話しコラム ～児童表彰式での校長のお祝いの言葉～

『楽するな 楽しむ』中学の部活動の顧問にいただいた言葉です。「楽はいつでもできる。楽しむためには、日々の努力の積み重ねでつくる逞しさが必要だ。」と言葉の意味を私は解釈しています。子ども達には、今日の努力が明日をつくることを教えていきたいものです。

### ～国小SMILE=笑顔いっぱいの一日でした～

秋晴れの中、11月9日(土)は、多くの方にご参加いただいて授業参観・感謝の集い・ふれあい祭りと充実した一日となりました。ご参加・ご協力していただいた皆様、誠にありがとうございます。感謝の集いでは、企画委員が企画運営の中心となり活躍しました。また、合唱部103名の歌声は、いかがだったでしょうか。(今年度も県の中央音楽祭に参加できました。)ご臨席いただいた日頃からご支援いただいている皆様に、少しでも感謝の気持ちが伝えられたならうれしく思います。国小ふれあい祭りも、素晴らしい祭りとなりました。ホーンテッドルーム・スーパーボールすくい・輪投げ・もぎ店など、企画満載でした。おいしい昼食もたくさん用意され、子ども達の活気と笑顔で学校中がいっぱいになりました。運営に当たってくださったPTAの役員並びにボランティアの皆様のご助力に心より感謝申し上げます。



### ～下校のお迎えについてお願いします～

保護者の皆様には、下校の迎えに関して、学校外東側の駐車スペースでお願いしています。しかし、最近、路上やコインランドリーへの駐車、本校駐車スペース南側の4台程の私有地への駐車をされる方がいらっしゃり、学校は苦慮しているところです。そこで、現在、スクールバスが出入りしてる北門を進入口とした校庭の北東側の一部を駐車場として開放します。ただし、校内への車の乗り入れを最低限に止めたいとも考えています。そこで、学校外東側の駐車スペースが満車の場合のみの開放としたいと思います。ご理解・ご協力の程、よろしくお願いたします。